



Programme

Formation technique

Assurer le développement des enfants et des familles, c'est aussi offrir des opportunités de formation aux personnes qui en ont la charge et qui ont besoin de générer un revenu leur permettant de sortir de la situation de grande vulnérabilité économique dans laquelle elles se trouvent. Après une longue interruption due au confinement, nos activités de formation technique ont pu reprendre en 2023.

Mission

Réduire les risques économiques auquel sont confrontés les jeunes et les adultes grâce à une formation technique qui leur donne accès à un emploi et un revenu en peu de temps.

Bénéfices

- 1 Formation de haute qualité et en forte demande.
- 2 Formation courte qui permet de travailler rapidement.
- 3 Accès à des ateliers de finances, de présentation, des outils pour l'entreprise, etc.

Stratégies pour le succès



Les élèves sont mieux en mesure de se présenter et de s'intégrer dans un contexte professionnel.



A la fin de leur formation, les élèves ont acquis des compétences en matière de finance, d'économie et d'entrepreneuriat requises pour le développement de leur négoce.

+50%

des élèves en 2023 sont des mamans adolescentes qui n'avaient pas de revenu.



Formation de coiffure et manucure

La coiffure est une activité essentielle car les cheveux ne cessent de pousser et le besoin d'en prendre soin est constant. La pratique ne nécessite pas un investissement élevé et offre à de nombreuses mères la possibilité de travailler chez elles ou d'offrir un service à domicile tout en continuant à s'occuper de leurs enfants.



Formation d'aide éducatrice

Nous voulons ouvrir de nouveaux espaces de formation pour inclure les métiers de la gastronomie et de la pâtisserie, afin d'augmenter le nombre d'étudiants et les opportunités d'évolution.



Nos prochains pas

Nous voulons reprendre les formations pour assistantes de classe enfantine développées dès 2018 pour former des femmes à la méthodologie pédagogique de TANI. Enseigner non seulement de la théorie, mais inclure des séances pratiques, permet d'améliorer la qualité de celles et ceux qui s'occuperont des enfants dans les espaces de formation.



Formation de barbier

Beaucoup d'hommes de tous âges avec une famille à charge sont à la recherche d'un emploi. Le salon de coiffure offre une opportunité intéressante car c'est une formation à la mode et très demandée, mais sans gros coûts de mise en œuvre. De nombreux jeunes trouvent ainsi une possibilité développement rapide.



J'ai aménagé chez moi un petit espace pour pouvoir couper les cheveux et mon compagnon va m'aider pour l'achat du kit de coiffure. Actuellement je coupe ses cheveux et ceux de ma famille et des voisins pour « me faire la main ». Ma sensation de dépendance diminue. Je peux enfin sentir la joie de devenir peu à peu autonome ».

Nieves Arrocha, jeune maman en formation